
 

 

令和４年度 第３回（第 11 期）浦安市廃棄物減量等推進審議会（議事要旨） 

 

１ 開催日時 令和４年 12月 22日（木）午後２時 00分～３ 時 30分 

 

２ 開催場所 浦安市役所４ 階 災害対策本部室 

 

３ 出席者 

（委員） 

下田会長、稲垣副会長、新井委員、近藤委員、奥山委員、畑山委員、 

廣田委員、和田委員、坂田委員、石井委員、加納委員、飯田委員 

 

（事務局） 

小嶋環境部長、大塚環境部次長、関口ごみゼロ課長、松山クリーンセンター

長、内田課長補佐、三上副主幹、柳原副主査、横山主任主事、大塚主事 

 

（コンサルタント） 

株式会社 日本環境工学設計事務所 稲村氏 

 

４ 次第 

（１）開会 

（２）議題 

１）議題１ 数値目標の設定について 

２）議題２ 一般廃棄物処理基本計画の改訂（素案）について 

  ３）議題３ パブリックコメントの実施について 

（３）事務連絡 

（４）閉会 

 

５ 会議経過 

  議長が議事を進行した。 

   

１）議題１ 数値目標の設定について 

・説明（事務局） 

一般廃棄物処理基本計画で定めている「家庭系ごみ１人一日当たりのごみ排
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出量」、「事業系ごみ排出量」、「再資源化率」、「生活排水処理率」の目標

値の設定と理由について説明した。 

・主な意見 

意見なし 

 

２）議題２ 一般廃棄物処理基本計画の改訂（素案）について 

・説明（事務局） 

一般廃棄物処理基本計画の改訂内容の趣旨と記載事項について説明した。 

・主な意見 

委 員：ごみになるものを家庭に持ち込まないという表現については、他の言

葉に置き換えた方が分かりやすいと思う。 

事務局：言葉の表現については検討する。 

委 員：関連法の一覧表に廃棄物処理法が記載されていないので、掲載したほ

うが良いのではないか。 

事務局：記載については対応する。 

委 員：プラスチック分析調査の表について、現在の記載方法では、法律の対

象範囲が限られているものと誤解を招く可能性がある。 

事務局：表については修正する。 

委 員：プラスチック類を分別した場合について、デメリットが多く感じられ

るので、調整をしたほうが良いと感じる。 

事務局：記載内容については、検討する。 

 

３）議題３ パブリックコメントの実施について 

・説明（事務局） 

パブリックコメントの制度趣旨と実施スケジュールについて説明した。 

・主な意見 

委 員：パブリックコメントの範囲の確認として、対象とする資料は何か。 

事務局：パブリックコメント実施に関する資料は、今回配布している計画書 

となる。 

 

６ その他連絡事項 

議事要旨確認についての会長一任と議事要旨の公開、報酬の支払いおよび次回

の開催に関することについて連絡した。 


